

Spieltag FTG Frankfurt – TV Bommersheim II (Damen, Bezirksoberliga-West)

Grund zur Freude hatte am Samstag die zweite Damenmannschaft des TV Bommersheim. Nach einem glatten 3:0-Sieg hat sie ihren zweiten Platz in der Liga gefestigt und kann weiterhin in Richtung Tabellenspitze schauen.

Der TVB startete in der Aufstellung: Lisa Bischoff, Heli Foxley, Daniela Fritsch, Yasmin Höhn, Jenny Kühne, Birgit Muff und Libera Sonja Dezius. Im ersten Satz verlief das Spiel recht ausgeglichen. Der TVB führte immer mit 2-3 Punkten, doch hatten die Damen immer wieder leichte Probleme mit der Annahme und Abwehr. Trotzdem gewannen sie schließlich ungefährdet mit 25:21. Trainer Wolfgang Preußler appellierte jedoch in der Satzpause eindringlich, das Spiel nicht auf die leichte Schulter zu nehmen, die Damen sollten an das Aufschlagtraining der letzten Woche denken und die Frankfurterinnen bereits durch gezielte Aufschläge unter Druck setzen. Das nahmen sich die TVBlerinnen zu Herzen und so startete Yasmin Höhn mit einer eindrucksvollen Aufschlagserie zum 8:1, kurz darauf folgte Jenny Kühne, die die erkrankte Mittelangreiferin Marija Braun auf der Mittelposition würdig vertrat, und erhöhte auf 20:7. Der TVB zeigte nun sowohl im Aufschlag, aber auch in der Abwehr und im Angriff, dass die Trainingseinheiten nach der unglücklichen Niederlage gegen Liederbach genutzt wurden. So war vor allem Yasmin Höhn durch platzierte Angriffsschläge erfolgreich, aber Heli Foxley und Birgit Muff konnten mit ihren Angriffen punkten. Lisa Bischoff schloss den zweiten Satz schließlich nach einer Serie von fünf Aufschlägen zum 25:9 ab.

Im dritten Satz starteten beide Teams zunächst verhalten, bis die auf der Mitte für Jenny Kühne eingewechselte Philine Wienand eine Aufschlagserie vom 8:5 auf 13:5 durchbrachte. Trainer Preußler gab nun die Vorgabe, möglichst viele Variationen im Angriff zu zeigen. So galt es für Zuspielerin Daniela Fritsch nach einer sicheren Annahme rund um Libera Sonja Dezius die trainierten Kombinationen zu spielen. Diese Rechnung ging auf und so ging auch der dritte Satz mit 25:15 deutlich auf das Konto der Bommersheimerinnen. Trainer Preußler zeigte sich nach dem Spiel zufrieden: „Auch wenn die Mädels die vielen Aufschläge im Training nicht gern machen, so hat sich doch heute gezeigt, wie wichtig platzierte und druckvolle Aufschläge sind. Das gilt es nun zu festigen und auszubauen, denn mit dem VC Wiesbaden folgt am nächsten Spieltag ein starker Gegner.“

Es spielten für den TVB II: Lisa Bischoff, Sonja Dezius, Heli Foxley, Nano Foxley, Daniela Fritsch, Juliane Frühauf, Yasmin Höhn, Jenny Kühne, Birgit Muff, Natascha Raisig, Philine Wienand.